

viernes 31 de julio de 2015

Ayuntamiento de Antequera y el Grupo Atresmedia establecen un convenio de colaboración para la promoción de la candidatura del Sitio de los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la UNESCO

Ayuntamiento de Antequera y el Grupo Atresmedia establecen un convenio de colaboración para la promoción de la candidatura del Sitio de los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la UNESCO

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el delegado provincial del Atresmedia, José Manuel González, han firmado en la mañana de hoy viernes un acuerdo de colaboración por el cual este grupo de comunicación pone a disposición diversos frentes y espacios para la promoción de la candidatura del Sitio de los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la UNESCO. La rueda de prensa de presentación de dicho acuerdo ha contado también con la presencia del teniente de alcalde delegado de Patrimonio Mundial, Juan Rosas.



Dicho convenio conllevará el ofrecimiento gratuito por parte de Atresmedia de una máxima difusión del conjunto de la campaña promocional entorno al Sitio de los Dólmenes de Antequera en el conjunto de medios de comunicación agrupados en torno a Atresmedia a nivel local, provincial y regional. En este sentido, el Alcalde ha manifestado su satisfacción por el acuerdo adoptado al tratarse de "un respaldo de primer nivel por parte de uno de los principales grupos de media y comunicación de toda España".



